

Ressort: Entertainment

Jay Z sammelt eine Million Dollar für guten Zweck

New York, 06.01.2014, 14:22 Uhr

GDN - Der Rapper Jay Z hat eine Million US-Dollar für den guten Zweck gesammelt. Der Ehemann von Sängerin Beyoncé hatte vor kurzem eine eigene Modelinie auf den Markt gebracht, die für mehrere Wochen exklusiv in einem Luxuskaufhaus in New York verkauft wurde.

Der Erlös wurde nach US-Medienberichten nun zu 100 Prozent an die "Shawn Carter Scholarship Foundation" übergeben, eine von Jay Z gegründete Stiftung, die Kinder aus ärmeren Familien finanziell unterstützt und ihnen so ein Studium ermöglicht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27928/jay-z-sammelt-eine-million-dollar-fuer-guten-zweck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com